

➤ 行政区紹介

南風台1・2丁目行政区 区長 宮崎 克三郎

当行政区は、南風台中央公園の北側全域に位置し、北に可也山、西に加布里湾を望む風光明媚な高台にあります。

平成12年4月南風小学校開校と同時に27世帯で発足しましたが、現在311世帯1,000人(平成29年3月末)もの人々が生活する、校区で今や5番目の住宅地に発展しています。人口構成は若い世帯が多く、子供たちの歓声が聞こえる活気あふれる行政区です。その中には電柱、電線、TVアンテナのない自然と調和した「ハーモニーフォレスト」の街並みもあります。



行政区発足以来、地域の重点課題として、従来から住んで

いた人と新しく転入してきた人が「向こう三軒両隣」意識の醸成に努力するとともに、地域の融和団結



を目指し、秋の環境美化活動後のバーベキュー会(参加者200名超)のほか、行政区独自活動として組対抗のビーチボールバレー大会、グランドゴルフ大会等を実施しています。

自治会は11組で構成され、組長および会長以下役員37名で運営し、「住みよい街」「住んでよかった街」のため日々努力しています。

南風台4丁目行政区 区長 下田 貴和

私たちの自治会は御多分に漏れず、南風校区のなかでも少子高齢化のモデル地区といえます(平成29年3月末117世帯351名うち65歳以上22.8%)。戸建てのみですので、進学・就職した若者は南風に戻らず、その地域で結婚し、そこに生活の基盤をおいている状況です。

このような状況から、役員のみ手が少ないのは問題ですが、高齢にもかかわらず役員を引き受けてくれることもあり、やりようでは今後も自治会の運営は可能と考えています。



若者を呼び戻すことも必要ですが、その前に我々住民が、校区運営委員会や区長会は及ばず、校区の夏祭り、スポーツイン南風等のイベントに関心を持つことが必要と考えています。それを支援するのが急務の課題ととらえています。

そのためには、自分の自治会で住民同士の連携が不可欠と考えます。具体的には餅つきのイベントに加え、観桜会等、さらには他の行政区で成功している班単位のふれあい会の実行もはかります。

自治会の住民間の連携向上とあいまって、糸島地区に雇用の充実がはかられて、いくばくかの若者が南風にUターンできる環境づくりが、我々世代の時代に計画され、一歩でもそれに近づけたいと夢想します。

みんなのみなかぜ

～住みたい、住み続けたい街～

第3号<保存版>
平成29年6月1日
南風校区運営委員会
共創プラン推進委員会

➤ 南風校区運営委員会

4月23日(日)、行政区長や各団体の委員長等35名(重複あり)で構成される「南風校区運営委員会」総会が開催されました。今年度の校区運営委員会会長として、森研一さん(美咲が丘東行政区区長)が選出されました。また、平成28年度の事業、決算、平成29年度の事業計画や予算および校区運営委員会の組織のあり方についてという議題につき協議がなされ、承認となりました。

今年1年間は選出された委員を中心に、南風校区の「住みたい・住み続けたい街」を目指して活動を行ってまいります。地域住民の方のご協力もいただければと願っております。どうぞよろしくお願いいたします。

➤ 平成29年度 主な行事予定 (日付が空欄のものは日程未定です)

月	日	曜日	事業名	主催団体	記号	参加者数(約)	場所
5	28	日	スポーツイン南風	体育委員会	○	1,500人	南風小学校
6	4	日	ホテル観賞会	多久川の自然環境を守る会	◎	50人	多久川
6	11	日	「健康講演会」	校区社協	◎	50人	南風公民館
6	16	金	青バト講習会(年1回)	青少年育成指導委員会	◎	50人	南風公民館
6	25	日	ビーチボールバレー大会	体育委員会	○	500人	南風小学校
8	19	土	南風ふれあい夏祭り	夏祭り委員会	◎	2,000人	南風小学校
9	23	日	校区ソフトボール大会	体育委員会	○	500人	曽根運動場
10	14	土	「みな散歩」ウォーキング	共創委員会	*	70人	南風小学校
10	15	日	第14回南風音楽祭	音楽委員会	◎	200人	南風公民館
11	11	土	校区文化祭	文化委員会	◎	2,000人	南風小学校
12		日	人権週間 人権映画祭	市同協南風支部	◎	100人	南風公民館
3	10	土	多久川清掃	多久川の自然環境を守る会	◎	50人	多久川

(記号について)

◎… 自由参加 ○… 行政区の担当委員に申込み *… 主催団体に事前申し込み

※事業内容について知りたい方は、主催団体もしくは南風公民館(電話:322-9656)までお問合せください。

【お詫び】 第2号の美咲が丘東行政区の紹介の中に、手作りベンチの記載がありました。製作者は美咲が丘西行政区におすまいの大坪龍平さん(当時高校生)が自ら申し出て、無償で作っていただいたものです。当時の美咲が丘西、東の行政区長が設置場所について話しあった結果、美咲が丘東行政区内に設置したものです。関係者の皆様にご心配ご迷惑をおかけしたことをお詫びいたします。

➤ 校区社会福祉協議会便り ～第68号～

校区運営活動を紹介する広報誌『みんなのみなかぜ』に社協のページができました。これを機会にもっとたくさんの方に社協の活動を知って頂きたい、そう考えています。年齢には関係なく助け合い支えあい、南風に暮らす『ご縁』を大切に今年度も社協は校区福祉の向上を目指し様々な活動に取り組んでいきます。誰にとっても住んでよかったと思える南風になりますように…

◆ひとり暮らし高齢者ふれあい旅行 ～佐賀・武雄方面へ～



5月10日(水)、今年のふれあい旅行は、佐賀・武雄方面へ行きました。



この日は、時折小雨が降るあいにくの曇り空。御船山楽園に到着すると雨がひどくなったため、予定を急きょ変更し武雄図書館へ。館内に一歩足を踏み入れると、たくさんの蔵書が美しく並べられており、圧巻でした。趣味の本を床に座り込んで探す方や、好きな本のコーナーで見つけた本を借りる方、コーヒーを飲みながら本を読む方など、みなさん、それぞれの時間を過ごされました。

武雄温泉物産館や増田の小城羊羹に立ち寄り、新茶の試飲や羊羹の試食、お買い物なども楽しみました。今年は、男性の参加もありました。みなさんのたくさんの笑顔に触れ、元気をいただきました。ぜひ来年は美しいお花と一緒に見に行きましょう！またのご参加お待ちしております。



ふれあい旅行を終えて…荻浦の若林幸子さんが短歌を作ってくださいました。

「仲良しの 友等と集い バスハイク 笑い転げてひと日終わりぬ」
「昼食は 地元料理を いただきて 味も見た目もともに楽しき」

◆健康講演会を開催します

日時 6月11日 日曜日 13:30～15:30
場所 南風公民館 2階大ホール
講師 佐藤 靖典さん (NPO法人福岡県レクリエーション協会 専務理事)

いっしんさんしょう

テーマは **「一身三生」 人生これから！**

～「わがまま」に生きませんか！～



講師の佐藤先生には昨年のサロンサポーター養成講座でも講師を務めて頂きました。レクリエーションと楽しいお話で笑いにあふれ、とても元気になる講座でした。南風校区のもっとたくさんの方に佐藤先生から、元気と笑顔をもらっていただければと思っています。

佐藤先生からのメッセージ

楽しく前向きに生きている人は、軽く年齢を超えます。「人生いつも今から！」これまでの経験を活かし、「人生100年、最後は1週間、健康長寿」をめざしましょう！

※ 粗品としてペットボトルのお茶を準備しております。

※ 動きやすい服装でお越しください。スリッパは滑りやすいです。室内履きをお持ちの方はご持参ください。

◆香典返し

これまでたくさんの方々から南風校区社会福祉協議会へ香典返しなどご寄付をいただいております。みなさまからの善意のご寄付は、南風校区の福祉事業支援の一環として、南風公民館や地域サロンの備品(血圧計、長椅子、車いす、カラオケ、子どもの遊具など)の購入に一部充てられ、今後も校区の福祉事業充実のために活用させていただきます。南風校区社会福祉協議会への香典返しやご寄付をお考えの方は、南風公民館、民生委員などにご連絡ください。

➤ 委員会紹介 ～体育委員会～

体育委員長 須山 泰弘(南風台1・2丁目)

みなさんこんにちは。南風校区体育委員会です。今回は体育委員会の活動と行事等を紹介いたします。

毎年4月に総会を行い、各行政区から選出された体育委員(2名×10行政区=20名)が集まり、顔あわせをするところから始まります。最初の総会で各人の写真を取って名簿を作成し、早く顔と名前が一致できるようにしています。

5月には南風小学校と地域の合同で「スポーツイン南風」を開催しています。小学生と地域住民の力を合わせて開催している運動会はよその小学校ではあまりない取組ですが、開校以来取り組んでいる行事であり、小学校と地域をつなぐ大事なイベントです。地域の方々の積極的な参加をお願いいたします！

6月はビーチボールバレー大会に向けての準備です。各行政区4回の練習をして大会に臨みます。現在、強いチームとの差が出てきたため、昨年からはじめての方も参加しやすいように、リーグを分けて開催していますので、今まで遠慮されていた方も是非ご参加ください。

8月は「南風夏祭り」に毎年模擬店を出店しています。海鮮焼き・ウモロコシ・イカ焼き・ラムネ等を、子供たちが買いやすいように低価格での提供を心がけていますので、ぜひお買い求めください。

9月は「校区ソフトボール」を開催します。当初は南風小学校で行っていたのですが、年々参加チームも増え、場所も手狭で、試合時間も短くなってきたので、今年度は思い切って曾根運動場で開催することにしました。ルールもいろいろと見直しており、みなさんが気軽に参加できるようにしていますので、一緒に盛り上げていきましょう。

11月は「文化祭」で特製的美豚入りやきそばを販売しています。1日で600食をつくり、毎年好評を得ています。食べたことのない方はぜひ今度の「文化祭」で食べてみてください。



12月は各行事の反省や改善点について、いかに参加者を増やせるか、安全で怪我のないよう運営できるか、参加者した方が、来年もまたやりたいと思ってもらえるかをメンバー全員で話し合い、共有し、次年度の活動につなげていくようにしています。

このように体育委員会の行事は数多く、大変ですが、全員で力を合わせ、楽しく活動しています。一度体育委員を経験された方が、また体育委員をやりたいと帰ってくる方もいらっしゃると思います。私たちの一番の目的は、地域住民の方の交流です。今後もみなさんの参加をお待ちしております。